
令和２年５月吉日 

やりみず会員の皆様 

やりみず会 本部 

 

令和２年度やりみず会総会の書面表決結果について 

 

日頃より、やりみず会の活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。 

 先日行いました令和２年度やりみず会総会（書面表決）について、下記のとおりご報告いたします。 

 

◎書面表決書提出数について 

全やりみず会員        ４５５名  うち 家庭数  ４３１名、 教職員２４名 

書面表決書提出数      ３６３名  うちオンライン ３３４名、 書面  ２９名 

 

記 

◎総会の成立条件について 

１．会則変更となる第１議案については、やりみず会 会則第７条４項により会員数２/３以上の同意で成立と

なります。 

以下第１議案の会則変更の内容 

【追加】 第７条 ２項 やむを得ず総会開催が困難な場合は、書面等により議決することができます 

２．第２議案～第６議案については、会則第７条４項により会員数の過半数の同意で成立となります。 

 

やりみず会 会則第７条４項により、会員数２/３以上の書面表決書を満たしている為、第１議案成立 及び

本総会は成立いたしました。 

 

◎議案結果 

第１議案 賛成 ： ３６３ 票 反対 ： ０ 票 

第２議案 賛成 ： ３６３ 票 反対 ： ０ 票 

第３議案 賛成 ： ３６３ 票 反対 ： ０ 票 

第４議案 賛成 ： ３６３ 票 反対 ： ０ 票 

第５議案 賛成 ： ３６２ 票 反対 ： １ 票 

第６議案 賛成 ： ３６３ 票 反対 ： ０ 票 

 

上記の通り、すべての議案についての承認決議をご報告いたします。 

皆様には昨年度のやりみず会にご協力いただきましたこと、やりみず会役員一同心より感謝いたします。 

また、初めてのオンライン回答となり、今後の修正面などもふまえ、会員の皆様がやりやすい事を考えてい

きます。 

今年度も引き続き、やりみず会の活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

オンラインでの励ましのお言葉やご意見もありがとうございました。 

コメント欄に記載されていたご意見につきましては、次頁をご覧ください。 

 



ご意見・ご質問欄について、回答します！ 

◆活動内容をもっと絞るべきではないかと思います。 

やりみず会になる前よりも増えているように思います。 

※回答 

ご意見をいただき、ありがとうございます。 

今後、やりみず会としてもお仕事をされている方も参加しやすいように、活動内容をスリム化していけるよう

検討中です。 

例えば、本部で言うと毎週の活動から回数を減らす方向、また、各委員会でもキックオフ後の話し合いにより、

活動内容の簡略化を目指しています。 

 

◆昨年度の活動報告と決算報告は、決議すべきものではありません。 

※回答 

ご意見をいただき、ありがとうございます。今後のオンライン決議の際は、そのように致します。 

 

◆両親ともに仕事を持っていると物理的な参加が困難であるため、今後もこのようなオンライン形式で良いと

考えます。 

※回答 

ご意見をいただき、ありがとうございます。 

次年度以降も会員の皆様が参加しやすいように、努めていきます。 

 

その他、以下のようなお言葉もいただき、ありがとうございました♪ 

◇大変な状況の中、ありがとうございます。 

◇先が見えず誰もが不安な中、ありがとうございます。 

◇お忙しい中、いつもご活動いただき、心より感謝いたします。 

皆様のおかげで、子ども達も我々保護者も学校生活がよりよく楽しく過ごせるのだと、思っております。 

今年度もどうぞよろしくお願い致します。 


